



Estados Unidos y el mundo:
SS.7.CG.4.4
11 de Septiembre de 2001
Lectura #7 Español

Nombre: _____

Fecha: _____



Aclaración Siete: Los estudiantes reconocerán las formas en que la ayuda humanitaria, caritativa y voluntaria después de los eventos del 11 de septiembre de 2001 refleja los principios de responsabilidad cívica, virtud cívica y el bien común

Como ciudadanos de los Estados Unidos, tenemos ciertas responsabilidades entre nosotros y hacia el **bien común**. Dentro de esto se encuentra la idea de la **virtud cívica**. La virtud cívica significa las buenas características, actitudes, prácticas y actividades en las que participamos como miembros de nuestra república constitucional. Una de nuestras virtudes cívicas más importantes es el voluntariado. Después de los eventos del 11 de septiembre de 2001, muchos estadounidenses de todos los ámbitos de la vida demostraron lo que significa ser un ciudadano virtuoso, responsable y comprometido.

Poco después de los ataques del 11 de septiembre, los ciudadanos estadounidenses se ofrecieron como voluntarios para ayudar a clasificar los escombros. También ofrecieron utilizar sus habilidades en organización, atención médica y apoyo para brindar **ayuda humanitaria** a las familias de las víctimas, a los sobrevivientes y a los socorristas activos que enfrentaban el dolor y sufrimiento del 11 de septiembre. Muchos de ellos pusieron las necesidades de los demás por encima de las propias. Ofrecer su tiempo, su energía y sus habilidades para mejorar la vida de sus conciudadanos encarna la importancia del bien común y sirve como ejemplo de vivir de acuerdo con las virtudes y principios cívicos previstos por nuestros Fundadores.

Las **donaciones caritativas** a los afectados por el 11 de septiembre también demuestran una adhesión a estos principios. Muchos estadounidenses que no pudieron ir a Nueva York como voluntarios ofrecieron apoyo financiero a quienes se vieron afectados por los eventos del 11 de septiembre. Según la Fundación Ford, se recaudaron más de mil millones de dólares en solo dos meses después de los eventos. Los estadounidenses, reconociendo la importancia del bien común y apoyando a sus vecinos, donaron en cifras récord.

Muchas fundaciones se establecieron después de los eventos del 11 de septiembre y continúan hasta el día de hoy. Hay organizaciones que apoyan a las familias de las

víctimas y sobrevivientes. Algunas también brindan apoyo financiero y médico a los socorristas y civiles que sufren problemas de salud por el polvo y materiales tóxicos que inhalaron durante los esfuerzos de rescate y limpieza de los escombros de las Torres Gemelas. Muchos estadounidenses también donaron tiempo, dinero y habilidades para apoyar la creación del **Monumento y Museo Nacional del 11 de Septiembre**, construido en el lugar donde alguna vez estuvieron las Torres Gemelas.

Finalmente, los líderes cívicos y políticos estadounidenses desempeñaron un papel importante al alentar a los estadounidenses a recordar sus responsabilidades y virtudes cívicas y el bien común. El presidente George W. Bush y el alcalde de la ciudad de Nueva York, Rudy Giuliani, por ejemplo, pronunciaron discursos y modelaron formas en que los ciudadanos podían unirse para apoyarse mutuamente en tiempos de crisis.

bien común: creencias o acciones que se consideran beneficiosas para la comunidad en lugar de para los intereses individuales

virtud cívica: las buenas características, actitudes, prácticas y actividades de los participantes en un sistema político

ayuda humanitaria: trabajo directo o apoyo financiero centrado en mejorar la salud y la felicidad de otras personas

donaciones caritativas: donaciones económicas o de otro tipo destinadas a una causa concreta

Monumento y Museo Nacional del 11 de Septiembre: museo nacional situado en la ciudad de Nueva York, en el emplazamiento del antiguo World Trade Center, que explica los acontecimientos del 11 de septiembre y rinde homenaje a quienes perdieron la vida